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OFÍCIO No 020/2021/VP 

Bragança Paulista, 12 de março de 2021. 

 

Ilmo. Sr. Cryslan de Moraes 

Vereador 

Câmara Municipal de São José 

Praça Arnoldo de Souza, nº 38 - CEP: 88103-005, Centro,  

São José/SC 

Assunto: Pista de Atletismo de São José 

Senhor Vereador Cryslan de Moraes, 

A Confederação Brasileira de Atletismo, CBAt, vem a presença de Vossa 

Senhoria com a finalidade de solicitar  seus valorosos préstimos no sentido 

de fazer gestões junto ao Prefeito Orvino Coelho de Ávila no sentido de 

assegurar que a pista de atletismo de Sâo José seja construída na área 

localizada ao lado da Arena Multiuso. 

Destaco que, na qualidade de vice-presidente da Confederação Brasileira de 

Atletismo eu estive visitando a valorosa equipe UCA no mês de fevereiro e 

conheci a área em questão. 

Dentre as várias virtudes, eu destaco a localização privilegiada para a 

realização de eventos estaduais, nacionais e até mesmo internacionais. 

A proximidade dos aeroportos e da rede hoteleira da região também é um 

fator de extrema importância, razão pela qual solicitamos especial atenção 

dessa municipalidade. 

Sendo o que se apresenta para o momento agradecemos a atenção nos 

colocando à inteira disposição do município de São José, aproveitamos 

ainda a oportunidade para parabenizar pelo excelente e vitorioso trabalho 

realizado para União Catarinense de Atletismo, equipe que merece e tem 

nosso respeito e admiração. 

Atenciosamente, 

 

Wlamir Motta Campos 

Vice-Presidente 

CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE ATLETISMO 


